

Wer wir sind

Wir lieben die Wachau und kennen die entlegensten Ecken zwischen gepflegten Weingärten und in Vergessenheit geratenen Platzerln. Auf den Touren zeigen wir unseren Gästen, wo Smaragdeidechsen ihr prächtiges Farbenspiel präsentieren oder seltene Vögel ihre Kreise über geheimnisvolle Wasserschwelen der Donau ziehen.

Für unvergessliche Stunden in der Natur planen wir im Hintergrund akribisch und greifen auf jahrzehntelange Erfahrung zurück. Unsere Gäste können sich darauf verlassen, dass sie bei Wachau-Safari von ausgebildeten Guides begleitet werden. Unser Team besteht aus dipl. Offroad- und Outdoortrainer:innen sowie zertifizierten Radtouren-Guides. Die Sicherheitsexpert:innen für Outdoorveranstaltungen wissen genau, worauf es ankommt – da können Sie sicher sein.

Freuen Sie sich auf intensive Naturerlebnisse und lassen Sie sich bei einer Tour durch Exklusivität, Spaß und Genuss verzaubern.

Who we are

We love the Wachau valley and know the most remote corners between maintained vineyards and forgotten places. On our tours, we show our guests where emerald lizards display their magnificent play of colours or rare birds circle the mysterious sils of the Danube.

For unforgettable hours in nature, we plan meticulously in the background and draw on decades of experience. Our guests can rest assured that they will be accompanied by trained Wachau-Safari guides. Our team consists of qualified off-road and outdoor trainers as well as certified bike tour guides. The safety experts for outdoor events know exactly what is important – for you to be on the safe side.

Look forward to intense experiences in nature and let yourself be enchanted on a tour by exclusivity, fun and enjoyment.



www.wachau-safari.at



IT'S A STORY OF YOUR LIFE THING



WACHAU-SAFARI

Erleben Sie die faszinierende Wachau. Im Jeep, auf der Donau, zu Fuß oder mit dem Rad.

Discover the fascinating Wachau valley. In a Jeep, on the Danube, on a hike or on a bike ride.

www.wachau-safari.at

CREATIVWERK



Kontakt / Contact

Wachau-Safari
Austraße 82
3512 Mautern
Austria

+43 676 3407616
info@wachau-safari.at

www.wachau-safari.at



© Photo: Peter Hübner, www.peter-huebner.com

Halbtages- oder Tagestouren in unseren Jeep® Wrangler und Land Rovern, in Kanus auf der Donau oder auf Wanderungen und Radtouren – für Genießer und Naturbegeisterte, für Romantiker und Abenteurer, für die „Story of your Life“!

Make your day — alles aus einer Hand

Gerne organisieren wir Ihren kompletten Tagesablauf inkl. Abholung von Ihrem Ankunftsort oder Ihrer Unterkunft.

Half-day or day tours in our Jeep® Wranglers and Land Rovers, in canoes on the Danube or on hiking or bicycle tours — for connoisseurs and lovers of nature, for romantics and adventurers, for your "story of your life"!

Make your day — with your one-stop partner

We would be happy to organise your entire programme, including pick-up from your arrival point or accommodation.

Alles aus einer Hand

Wachau-Safari ist ein Unternehmensbereich der yukon-Akademie, die von ÖCERT und CERT NÖ als Aus- und Weiterbildungsträger zertifiziert ist. Dieses Qualitätssiegel können nur wenige Outdoorunternehmen vorweisen.

Wir erfüllen zusätzlich die Anforderungen von nationalen und internationalen Normen für Sicherheit bei Adventure- und Outdooraktivitäten.

Your one-stop partner

Wachau-Safari is a division of yukon-Akademie, which is certified by ÖCERT and CERT NÖ as provider of training and further education. Only a few outdoor companies can boast this seal of quality.

We also fulfil the requirements of national and international standards for safety in adventure and outdoor activities.



Jeep® fahren

Wenige Stunden oder den ganzen Tag unterwegs in unseren Jeep® Wrangler und Land Rover für Spaß an der Freude, für Romantiker und Abenteurer. Mit Picknick und Kleinen Wanderungen, ganz wie Sie möchten.

It's a Jeep Thing!

Kanu fahren

Mit Expeditions-kanadiern die Wachau aus einem anderen Blickwinkel sehen. Vom Sandstrand zur Biberinsel eine Entdeckungsreise auf der Donau mit faszinierenden Eindrücken.

It's an Adventure Thing!

Rad fahren

Ob auf dem legendären Donauradweg oder abseits des Euro-Velo 6: Mit unseren Guides erfahren Sie das Beste des UNESCO-Weltkulturerbes. Wir bieten eine breite Palette an Leihrädern.

It's an Active Thing!

Wandern

Erkunden Sie mit unseren erfahrenen Guides Flora und Fauna der Wachau. Genießen Sie einzigartige Weinterrassen und Ausblicke auf die Donau am UNESCO-Welterbesteig.

It's a Discovery Thing!

Jeep® tours

A few hours or the whole day on the road in our Jeep® Wranglers and Land Rovers for fun, for romantics and adventurers. With picnics and short hikes in between, just as you like.

It's a jeep thing!

Canoeing

See the Wachau valley from a different perspective in expedition canoes. From sandy beaches to beaver islands, a voyage of discovery on the Danube with fascinating impressions.

It's an adventure thing!

Bicycle tours

Whether on the legendary Danube Cycle Path or off the Euro Velo 6: with our guides you will experience the best of the UNESCO World Heritage Site. We offer a wide range of rental bikes.

It's an active thing!

Hiking tours

Explore the flora and fauna of the Wachau valley with our experienced guides. Enjoy unique wine terraces and views of the Danube along the UNESCO World Heritage Trail.

It's a discovery thing!

Verhaltensstandards & Umweltschutz

Unsere Arbeit orientiert sich an den nachhaltigen Entwicklungszielen der Vereinten Nationen (17 UN SDGs).

Das Einhalten von Regeln und Umweltstandards als ökonomische und ökologische Notwendigkeit sind für uns fundamental. Der Schutz der Tier- und Pflanzenwelt liegt uns besonders am Herzen.

Code of conduct & environmental protection

Our work is based on the United Nations' Sustainable Development Goals (17 UN SDGs).

Compliance with rules and environmental standards as an economic and ecological necessity is fundamental to us. The protection of flora and fauna is particularly important to us.